
El Consejo General de Empleo acuerda solicitar al Estado que confirme la transferencia del PIEC 2019

Los 42 millones de euros del último Plan han beneficiado a casi seis mil familias a través de los distintos programas y planes de empleo en 2018

La consejera de Empleo, Políticas Sociales y Vivienda del Gobierno de Canarias, Cristina Valido, informó a los miembros del Consejo General de Empleo, órgano colegiado de participación y programación del SCE, de carácter tripartito y paritario, integrado por las administraciones públicas canarias, organizaciones sindicales y empresariales más representativas, de la situación actual de los fondos del Plan Integral de Empleo de Canarias (PIEC) para 2019. Una vez conocida la realidad y los últimos acontecimientos y declaraciones sobre la transferencia de estos 42 millones de euros, este órgano ha acordado solicitar de manera inmediata al Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social que se garantice que se está tramitando el Real Decreto para aprobar el PIEC en Consejo de Ministros, y que informe sobre la fecha en que prevé aprobarse.

El PIEC es una financiación necesaria, dada la situación económica, social y laboral de Canarias debido a su condición de región ultraperiférica en la Unión Europea, y es un derecho garantizado por el Régimen Económico y Fiscal que ha beneficiado en 2018 alrededor de 6.000 ciudadanos y familias en situación vulnerable a través de los distintos programas de empleo.

Los programas que se han financiado a través del PIEC 2018 son el Plan Extraordinario de Empleo Social, que con una inversión de casi 20 millones de euros -más la aportación de 10 millones de euros de la Conferencia Sectorial y otros 12 de los ayuntamientos- ha permitido en su última convocatoria beneficiar a 4363 familias. Los trabajadores son seleccionados por los servicios sociales municipales entre aquellos con mayor vulnerabilidad social para desarrollar proyectos de interés general y social.

También tienen financiación PIEC los Programas de Formación en Alternancia con el Empleo, PFAE, que aportan 250.000€ a cada proyecto, un total de 14 millones de euros que en esta última edición sirvieron para contratar y ofrecer formación a 849 alumnos en acciones desarrolladas mayoritariamente por los ayuntamientos de Canarias.

Las ayudas a los autónomos también reciben financiación desde el PIEC por un importe de 2.400.000 euros para 381 autónomos; así como los contratos en prácticas de los 150 recién titulados universitarios, titulados de FP y certificados profesionalidad Nivel 3, para cuyo programa se destinan algo más de cuatro millones de euros.

Los proyectos de modernización, como Epareg que, en colaboración ISTAC, desarrolla una pionera estadística de población activa, integrando los datos de distintas administraciones para conocer la distribución del desempleo en las Islas; y el perfilado estadístico a través de Perficán y Sofcan, se financian con casi un millón de euros. Y, por último las obras de mejora en Gáldar, Los Realejos, Lomo Apolinario y Ofra que cuentan con un presupuesto superior a los 600.000 euros.

A la reunión de hoy del Consejo General de Empleo asistió como presidenta la consejera de Empleo, Políticas sociales y Vivienda del Gobierno de Canarias, Cristina Valido; el director del Servicio Canario de Empleo, Sergio Alonso; la directora general de Ordenación y Promoción Turística, Candelaria Umpiérrez; Elena Vela y Jorge Asín en representación de la Confederación Provincial de Empresarios de Santa Cruz de Tenerife; José Ángel Brito por comisiones Obreras de Canarias; José Cristóbal García y Juan Carlos Betancor por la Confederación Canaria de Empresarios; y Patricia Trujillo en representación de la Unión General de Trabajadores.